

## editorial

Cuando están para cumplirse los veintitrés años de vida de la revista PROYECCION un nuevo equipo, todos profesores de la Facultad de Teología de Granada, nos vamos a hacer cargo de ella. Tras varias sesiones de reflexión, hemos decidido una serie de modificaciones que ahora expresamos, con el deseo de prestar un mejor servicio a nuestros lectores.

Acometemos esta tarea de renovación basados en la experiencia de los cursos nocturnos de formación teológica, que la Facultad de Teología viene organizando, y en la demanda de muchos cristianos de una puesta al día teológica permanente y mantenida.

No hemos sido nunca una revista de alta investigación teológica (de las que ya existen varias en nuestro país). Preferimos ofrecer a nuestros lectores los resultados de nuestros estudios e investigaciones, seleccionando las cuestiones teológicas, pastorales, filosóficas y sociales de mayor actualidad, presentándolas de una forma asequible aunque científica. Creemos que este tipo de revistas no abundan en España y por ello su necesidad es más perentoria.

Queremos que PROYECCION sea variada y múltiple como la realidad que nos rodea; lejana de la pura especulación y atenta a los problemas que se presentan en nuestro país cuando se prepara para acometer una nueva singladura socio-política; sencilla y accesible a todos, aunque no por eso carente de seriedad; en continuo diálogo con las ciencias humanas e interesada especialmente por los problemas de la región en que vivimos, Andalucía. Son pocas las revistas de teología publicadas en el sur de España y esto exige por nuestra parte no descuidar su problemática eclesial, pastoral y social. Todo ello movidos por nuestro deseo fundamental de ahondar en el mensaje de Cristo para encarnarlo en la nueva cultura que está surgiendo: un mundo que exige imaginación y nuevas respuestas ante los problemas y cambios que se están produciendo.

Por lo que toca a modificaciones externas, aparte aquellas que pueden ser fácilmente apreciadas por nuestros lectores (portada, sumario en primera página, boletín bibliográfico en el centro, etc.), queremos hacer notar que en vez de cinco publicaremos solamente cuatro números al año. Pero esta disminución va a quedar compensada con un aumento del número de páginas en cada uno de estos cuatro fascículos. También hemos abandonado el enfoque monográfico como forma sistemática de estructurar cada número (sin excluir la confección ocasional de alguna monografía). Ello nos permitirá estar más abiertos a las cuestiones de actualidad y facilitará también la colaboración más amplia y espontánea de todos aquellos que estén interesados en la problemática que debatimos en estas páginas.

Por último, queremos hacer constar nuestra estima y agradecimiento a los directores y redactores que han colaborado en la revista. Gracias a su tenacidad y constante esfuerzo PROYECCION ha podido mantener y superar su altura científica y teológica, consiguiendo la "mayoría de edad" que todos celebramos. El nuevo equipo de redacción no va a renunciar a estas metas conseguidas, pero sí pretendemos ampliarlas.

Nuestros lectores y amigos sabrán acoger con ilusión el nuevo ritmo que pensamos imprimir a la revista. Contamos con vuestra colaboración y apoyo directo en la difusión de PROYECCION para que ésta llegue a todos aquellos grupos y personas para quienes la fe sigue siendo un interrogante, una exigencia o un compromiso, nacidos al contacto con el mundo pluralista y problemático en que nos ha tocado vivir.